

XV aniversario de Vocento

El Rey: “Contar noticias no es un entretenimiento. Es un oficio noble sacrificado y complejo”

- Felipe VI destacó la “tarea clave” de Vocento “al servicio de nuestros sólidos principios democráticos y de nuestros valores constitucionales”.
- El presidente de Vocento, Santiago Bergareche: “Vocento seguirá siendo pujante y vigente dentro de quince años, y también tras los quince siguientes.

Madrid, 22 de septiembre de 2017.- SS.MM. los Reyes presidieron ayer el acto conmemorativo del 15 aniversario de Vocento. El periodista Carlos Herrera condujo la gala que se convirtió en un alegato al periodismo de calidad y que se celebró en el Teatro Real ante más de 600 invitados, entre ellos altas autoridades, representantes del Gobierno, embajadores y personalidades de distintos sectores de la sociedad.

El Rey resaltó en su discurso que “no existe democracia sin libertad de prensa y que no se conciben sociedades libres sin medios independientes” y puso a Vocento y a sus 2.700 empleados como “digno ejemplo” de un grupo “comprometido con el rigor y la verdad” y “leal depositario de esa materia tan sensible y valiosa, la información”.

Felipe VI destacó la importancia del “buen periodismo” y defendió las “noticias e informaciones contrastadas y avaladas por profesionales de la comunicación y por redacciones independientes”. Se refirió también a la “eclosión” de internet e hizo un llamamiento a poner las nuevas tecnologías “al servicio de la civilización, la convivencia y la cohesión”. Asimismo, el Jefe de Estado afirmó que “la prensa no puede vivir de espaldas a esta realidad (digital), pero tampoco entregar a cambio su crédito, sus estándares de calidad y su valor referencial y de rigor”.

“Contar noticias no es un entretenimiento. Es un oficio noble, sacrificado y complejo”, añadió el Rey, quien a continuación felicitó a Vocento por haber sabido “expandirse e innovar en busca de nuevas fórmulas de negocio que perpetúen la necesaria independencia periodística”.

Por su parte, el presidente de Vocento, **Santiago Bergareche**, recordó y destacó en su discurso de bienvenida los valores del grupo como la verdad, el pluralismo, la libertad y el buen hacer. Valores que resumen los 15 años de trabajo periodístico respaldado por 3,2 millones de lectores y 20 millones de usuario únicos.

Estos principios ya estaban –y siguen estando- presentes en todas las cabeceras del grupo, algunas de ellas centenarias, desde sus inicios. Bergareche destacó que los lectores sigan siendo fieles a El Norte de Castilla, tras 163 años de su fundación, no es atribuible a la casualidad, menos a la buena suerte, sino que es fruto de su compromiso por “el periodismo de calidad”. Compromiso que adquieren todos los

periódicos de Vocento. “Resulta emocionante y confortador que las webs de algunos diarios centenarios, como ABC (fundado en 1903), sea hoy el tercer diario generalista español con más audiencia en internet”, añadió.

Bergareche repasó el orgullo del trabajo presente y del pasado de las cabeceras del grupo. Quiso recordar “el ancla de cordura y la esperanza que supusieron El Correo y El Diario Vasco en tiempos de una violencia ciega, fanática y a la postre derrotada”. El presidente hizo referencia también al futuro: “Internet es para los advenedizos una cancha para el oportunismo, pero constituye una gran oportunidad para los medios serios y profesionales. Si supimos hacerlos con las pesadas líneas de plomo o los kilómetros de teletipos, sabremos hacerlo también ahora, cuando todo se mueve a golpe de un solo clic”.

Para finalizar, el presidente señaló que periodismo y rentabilidad son inseparables: “El problema económico amenaza la clave de bóveda de los periódicos, porque no existirá un medio realmente libre e independiente sin una cuenta de resultados sostenible”. Y citando al que fue dos veces premio Pulitzer, Walter Lippman, quien defendía que la ley más alta del periodismo es decir la verdad y avergonzar el mal, Santiago Bergareche aseguró que en Vocento “vamos a seguir manteniendo ambos propósitos. Seguro que con ello y con una buena gestión empresarial, nuestro proyecto seguirá siendo sostenible por muchos años”.

El grupo Music Has No Limits clausuró la Gala del 15 aniversario de Vocento en la que asistieron la vicepresidenta del Gobierno **Soraya Sáenz de Santamaría**; el ministro de Justicia, **Rafael Catalá**; el de Interior, **Juan Ignacio Zoido**; la de Defensa, **María Dolores de Cospedal**; y la de Agricultura, **Isabel García Tejerina**. Estuvieron también presentes el presidente de Murcia, **Fernando López Miras**, la expresidenta del Senado **Esperanza Aguirre**, la del Congreso de los Diputados **Luisa Fernanda Rudi**, la ex defensora del Pueblo **Soledad Becerril** y la exalcaldesa de Madrid **Ana Botella**.

Fotografías Gala 15 aniversario: <https://we.tl/SgSe3fBOnY>